Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue

française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: - (1992) Heft: 40-41

Artikel: Environnement

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-848101

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Environnement

Un mot fréquemment entendu, ces derniers temps. Le "Sommet

de la Terre", à Rio, en juin dernier, l'avait amené sur le devant de la scène.

Même si ce congrès a laissé un arrière-goût amer aux ardents défenseurs de la planète, il aura eu le mérite de marquer la prise de conscience de bien des Etats. Certains Etats, maintes en-

treprises n'ont pas attendu les grandes décisions politiques pour tenter de remédier, pas à pas, à une si-

tuation que d'aucuns considèrent comme irréversible. Les quatre enquêtes que vous trouverez dans ce dossier consacré à l'environnement sont à ce titre représentatives. Combien il peut être

difficile de trouver un produit de remplacement à des produits hautement toxiques - à se demander si les remèdes ne risquent pas d'être aussi dangereux que le mal (pages 18-19) ? L'importance du rôle que pourrait jouer la Suisse en matière de protection de l'environnement : pourquoi ne créeraitelle pas une "Croix Verte", de même qu'il existe la "Croix Rouge" (page 20-21) ? Comment certains soucis humanitaires valent à une célèbre entreprise chimique un satisfecit qui fait d'elle une des rares firmes du genre à pouvoir être regardée d'un bon œil par les écologistes (pages 21-22) ?

Et même le Valais, à qui l'on reprochait son peu d'intérêt pour la sauvegarde de son environnement, goûte aux charmes de la concertation avec ses ennemis d'hier (pages 22-23). Tant il est vrai que personne aujourd'hui ne peut ignorer qu'il y a urgence.